

BDK gratuliert Matthias Zeiser

04.12.2018

Polizeivizepräsident Alfred Oschwald trat Ende November 2018 in den Ruhestand. Das Auswahlverfahren für die Nachfolge beim Polizeipräsidium Freiburg entschied Matthias Zeiser für sich.

Lt. KD Matthias Zeiser war zuletzt außerhalb von Baden-Württemberg als Vizepräsident und stellvertretender Leiter der Deutschen Hochschule für Polizei tätig. Nun kehrt er zurück und wird am 1. Januar 2018 die Leitung des Führungs- und Einsatzstabes in Freiburg übernehmen. Bereits am 23. November wurde er bis zur förmlichen Ernennung zum PVP mit der Aufgabenwahrnehmung betraut.

Der BDK gratuliert herzlich und wünscht einen guten Neustart im Süden.

bdk.de Seite 1